

# ニュースレター★人間健康 Vol.7 No.4

人間健康科学科では学科内の活動等を紹介するニュースレターを発行しています。

## 夏休み いろんなことにチャレンジ中！(その1)

### 平成25年度守口門真商工会議所インターンシップに参加

守口および門真市内の企業で職場研究を行うことができるインターンシップに人間健康科学科からAさんが参加しました。

それぞれの企業の社長と交流することができ、産業界の将来、それを支える人材などについて学ぶことができるインターンシッププログラムです。近隣の様々な大学から参加者があり、最終日にその結果を参加学生全員が発表、学生視点の企業改革等について提案を行いました。

#### 参加したAさんの感想：

9月2日から5日の4日間、守口門真商工会議所主催の職場体験プログラムに参加しました。

企業を訪問し、社長さんのお話しを伺うという貴重な体験をさせていただきました。

私が訪問したのは、研磨材製造会社、葬儀会社、障がい者福祉関連会社、調理器具製造会社の4社です。業界業種が違う4社の訪問でしたが、どの会社の社長さんのお話しもユニークでおもしろく、そしてとても情熱を感じました。

そして、今回の体験を通し、自分の中にあった仕事への決めつけに近い考え方や、働くことへの不安などが少し整理されたように感じます。

また、就職活動だけでなく普段の生活にも当てはまるお話もたくさんありました。

それは、どの社長さんのお話でも大事だと言われたのが、「素直であること」です。自分や他人に対して、成功や失敗に対しても正直に受け止め、考え、そして工夫することを意識する。その経験が自分の心を豊かにし、自信に繋がるのだと感じました。

最終日には、社長さんを交えて、学生による発表会、簡単な昼食会をしました。私とは別の企業を訪問した学生さんのお話も楽しく、参考になることも多かったです。昼食会では、訪問先の社長さん、訪問しなかった社長さんともお話がすることができました。

始まる前は非常に緊張しましたが、終わってみるとあっという間で、濃い4日間になりました。この貴重な体験を今後の活動にも生かせるよう、日々、努力していきたいと思います。



現在、順調に就職決定者が増加中です。今年度も公務員合格者が出了ました！(8月31日現在) 兵庫県警察 2名  
卒業生(2013年卒)からも合格の報告が届いています！(8月31日現在) 海上自衛隊 1名 および 兵庫県警察 1名

# ニュースレター★人間健康 Vol.7 No.5

人間健康科学科では学科内の活動等を紹介するニュースレターを発行しています。

## 夏休み いろんなことにチャレンジ中！(その2)

### 学生チャレンジ制度：胃袋でつなぐインドネシアと日本

本学協定校である、インドネシアのジェンデラル・スディルマン大学の日本語学科で9月1日にフェスティバルが開催されました。日本語学科創立3周年記念も兼ねてのイベントだそうです。様々な出し物の中に日本食コンテストがあり、このコンテストを通して、日本食を紹介しました。提供したメニューは「ハラール」というイスラム料理のルールにのっとるよう、インドネシア人留学生とともに研究したもの。

リーダーのNさんからのメッセージ：長い道のりでしたが、インドネシアの方々の喜んでくださる顔を見てすごく嬉しかったです。多くの方に手伝っていただき、出会いと繋がりの大切さに気づかされました。

なお、この企画は日・ASEAN友好協力40周年事業の認定を受けました。



### 学生チャレンジ制度：健康力カフェmorimori 本格オープンに向けて準備中



京阪守口市駅前の大阪国際大学地域交流センター「くすくすひろば」にて、高齢化が進む守口市の現状をふまえ、自分の健康に関心を持ってもらうため、地元・守口産のダイコンなどを使ったメニューを提供するカフェを8月23日・24日にプレオープンしました。

9月14日から本格オープンします。現在はレシピ開発の最終段階で、試作を重ねるとともに、健康に関する情報発信の準備をしています。